

## Êtes-vous prêt pour la révolution virtuelle ? - 1/1

**La réalité virtuelle sera la grande chose de la décennie suivante. Quand vous aurez 25 ans, la réalité virtuelle sera partout !**

Vous aimez les jeux vidéos, n'est-ce pas ?

Eh bien... Quand vous aurez 25 ans, ils seront une chose du passé. Les jeux virtuels de réalité les remplaceront ! Les jeux de réalité virtuelle existent déjà, mais ils sont toujours trop chers.

Dès qu'ils seront assez bon marché, ils révolutionneront le monde des jeux ! Vous ne jouerez plus avec des manettes ou des claviers, vous ferez partie du jeu, vous serez dans lui, par réalité... Virtuelle !

La Révolution Virtuelle changera également les attitudes des enfants en lecture ! Quand vous aurez des enfants, vous achèterez des tonnes de livres pour eux et ils aimeront les lire... Parce que les livres seront "des livres magiques".

"Un livre magique" ressemblera à un manuel d'ordinateur, mais quand ils le liront par un écouteur : ils pourront observer Harry Potter jouer au Quiddich ou ils pourront suivre Mowgli dans la jungle.

Ils feront des changements à l'école aussi. Dès que la technologie est prête et que les écoles seront bien équipées, il n'y aura plus de livres d'écoles, il y aura des programmes spéciaux d'éducation de réalité virtuelle à la place. Pendant une leçon de biologie, par exemple, les élèves se mettront dessus un écouteur, "devenu microscope" et visiteront le corps humain de l'intérieur !

Combien de temps prendra-t-il avant que de vraies écoles soient remplacées par les écoles virtuelles ? Et vrais jeux de football par les jeux virtuels du football ? Nous ne savons pas encore. Cela peut se produire, un jour... mais après ou les enfants se feront-ils de vrais amis ?